

Sinergitas TNI Polri Sambang Warganya Sampikan Pesan Kamtibmas

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.BNN.CO.ID

Jul 20, 2023 - 15:33



Sinergitas TNI Polri Sambang Warganya Sampikan Pesan Kamtibmas

Sukabumi - 19 Juli 2023 - Dalam rangka memperkuat kemitraan antara kepolisian dan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Cijangkar Polsek Nyalindung, Briptu Aldi Garda Pranata, melaksanakan kegiatan sambang warga pada hari Kamis, 19 Juli 2023. Kegiatan ini berlangsung di Kp. Cijangkar Rt

003/002 Kec.Nyalindung Kab.Sukabumi, dimulai pukul 13.00 WIB hingga selesai.

Dalam pertemuan yang penuh keakraban tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan program dari Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yang dikenal dengan singkatan Aa Dede (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi masyarakat Desa Cijangkar.

Tak hanya itu, Bhabinkamtibmas juga berperan sebagai pendengar aktif, siap menampung segala bentuk curhatan, dan saran dari warga masyarakat. Hal ini merupakan bagian dari upaya untuk memperkuat komunikasi dan memahami berbagai permasalahan yang dihadapi oleh warga setempat.

Dalam kesempatan tersebut, Briptu Aldi Garda Pranata menyampaikan tiga pesan Kamtibmas yang menjadi fokus utama dalam kegiatan sambang warga tersebut.

Pertama, ia mengajak seluruh warga masyarakat untuk bekerjasama dengan kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Salah satu bentuk kerjasama yang dapat dilakukan adalah dengan melaksanakan ronda malam secara berkelompok. Selain itu, mengajak warga agar saling menyampaikan pesan Kamtibmas kepada sesama warga guna mencegah penyebaran paham radikalisme dan anti Pancasila yang dapat membahayakan persatuan dan kesatuan bangsa.

Kedua, Briptu Aldi mengingatkan agar jika ada permasalahan yang berpotensi menjadi isu viral di media sosial, segera melaporkannya kepada Bhabinkamtibmas atau aparat desa setempat. Melalui tindakan cepat ini, diharapkan masalah tersebut dapat segera ditangani dan tidak menimbulkan konflik yang lebih luas di masyarakat.

Terakhir, Bhabinkamtibmas mengimbau agar warga masyarakat tidak tergiur dengan tawaran bekerja di luar negeri. Hal ini dimaksudkan untuk mengantisipasi terjadinya tindak pidana perdagangan orang (TPPO). Dengan meningkatkan kesadaran terhadap bahaya TPPO, diharapkan masyarakat dapat menghindari menjadi pelaku atau korban dari kejahatan tersebut.

Selama kegiatan berlangsung, suasana tetap aman dan kondusif. Warga masyarakat menyambut positif kehadiran Bhabinkamtibmas dan antusias mengikuti arahan yang disampaikan. Semangat kolaborasi antara kepolisian dan masyarakat ini menjadi fondasi yang kuat untuk menjaga ketentraman di Desa Cijangkar.

Diharapkan, kegiatan sambang warga ini akan terus berlanjut dan semakin mempererat tali silaturahmi antara kepolisian dengan masyarakat setempat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis bagi seluruh warga.

Polres Sukabumi Polda Jabar.